



Pièces	5 Pièces
Superficie	1641 m²
Référence	85090518
Prix	990 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

Découvrez cette charmante villa au sein d'un petit domaine située à Opio. Elle se distingue par ses terrasses qui offrent une vue panoramique à 180 degrés sur les collines. Son vaste et lumineux intérieur propose une cuisine ouverte, un séjour dotée d'une cheminée ainsi qu'une veranda. Elle offre 3 chambres, 3 WC et 3 salles de bains. Elle bénéficie d'une grande cave en sous-sol ainsi qu'un abri voiture. La villa est un véritable écrin de charme provençal dans un cadre calme et verdoyant.

Discover this charming villa within a small gated community in Opio. It stands out for its terraces offering a 180-degree panoramic view of the hills. The spacious and bright interior features an open kitchen, a living room with a fireplace, and a veranda. The villa offers 3 bedrooms, 3 bathrooms, and 3 toilets. It also benefits from a large basement cellar and a carport. The villa is a true haven of Provençal charm in a peaceful and green setting.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

